
Всю мою жизнь я видел настоящими героями только людей, которые любят и умеют работать.
Максим Горький.
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ПН, 15 августа: утро +170, вечер +260,
ск. ветра - 2 м/с (Вст).
Магнитных бурь нет.

сб, 13 августа: утро +180, вечер +290,
ск. ветра - 0 м/с (Южн.).
Небольшие геомагн. возмущ.

Вс, 14 августа: утро +170, вечер +290,
ск. ветра - 0 м/с (Южн.).
Магнитных бурь нет.R R

погода

Уважаемые работники и ветераны стро-
ительной отрасли! 

Профессия строителя всегда пользова-
лась заслуженным уважением, потому что 
нет более благородного занятия, чем улуч-
шать жизнь людей, возводить новые дома 
и объекты социального назначения. Наш 
город построен вашими руками буквально 
в течение последних пятидесяти лет.

В нынешнем году в богдановиче ве-
дутся большие работы по строительс-
тву и реконструкции производственных 
предприятий, жилых домов и социальных 

объектов. На ближайшее будущее планы 
строительства в нашем городском округе 
еще масштабнее. И мы не сомневаемся в 
том, что они будут выполнены.

В канун вашего профессионального 
праздника примите самые сердечные поз-
дравления. Желаем вам и вашим близким 
удачи в работе, здоровья и материального 
благополучия.

А.А. Быков,  
Глава Го Богданович;

в.П. ГреБеНщиков,  
председатель Думы Го Богданович. 

Уважаемые участники физкультурного 
движения ГО богданович! Примите са-
мые теплые поздравления с праздником 
– Днем физкультурника!

Развитие физкультуры и спорта – одно 
из приоритетных направлений как в городе, 
так и на селе. строятся спортивные пло-
щадки, ремонтируются спортивные залы, 
идет работа по строительству стадиона в 
городском парке и многофункционального 
спортивного комплекса. Делается все, 

чтобы население городского округа было 
сильным, здоровым и спортивным. 

 Желаем всем, чей род занятий или 
увлечения связаны с физической куль-
турой, новых свершений и удач в до-
стижении спортивных высот, успехов, 
здоровья, бодрости духа. 

А.А. Быков,  
Глава Го Богданович;

в.П. ГреБеНщиков,  
председатель Думы Го Богданович. 

Диспетчерская служба 
стала еДиной

До недавнего времени у каждой 
управляющей компании существо-
вала своя аварийно-диспетчерская 
служба. 

Это разделение приводило к поте-
рям драгоценного времени, и с 26 июля 
в составе муниципального казенного 
учреждения (МКУ) ГО Богданович 
«УМЗ» появился единый диспетчер-
ский пункт под руководством С.Л. 
Арбузова. Сегодня все звонки по про-
блемам ЖКХ следует направлять, как 
прежде, на телефонный номер – 05. 
С сотовых телефонов – 8 (34376)  
5-12-05.

Объединение коснулось только дис-
петчерской службы, аварийная служба 
у каждой из управляющих компаний 
осталась своя. 

«Вечерка»  
жДет ученикоВ

Близится 1 сентября. Все образова-
тельные учреждения ГО Богданович 
готовятся к встрече с учениками. 
Готова принять своих учащихся и от-
крытая сменная общеобразовательная 
школа, «вечерка», что расположена на 
Партизанской, 11.

Сегодня здесь полным ходом идет 
косметический ремонт. Прошедший 
учебный год был непростым: школа 
проходила процедуры лицензирования 
и аккредитации. Прошла успешно. 
Кроме того, все учителя повысили 
квалификацию на курсах «Обучение 
тьюторов по подготовке педагогов для 
проведения ЕГЭ».

буккросинг  
В местной библиотеке
В центральной районной библиотеке 

организована буккроссинг-полка. Все 
желающие приносят книги и действу-
ют по принципу «прочитал – отдай 
другому», то есть попросту дарят их. 
Если по какой-то причине вы не хотите 
записываться в библиотеку, но есть 
желание читать книги и поделиться 
своими, уже прочитанными, вы може-
те взять на дом книги без записи. 

Философия буккросинга проста: 
книга живет до тех пор, пока она пере-
читывается, а идеи, изложенные в ней, 
обдумываются. Сейчас уже миллионы 
книг путешествуют по миру, и 500 ты-
сяч буккроссеров заняты делом, кото-
рое не только приносит людям знания, 
но и определенную долю радости.

угнано ДВа мотоцикла
В ночь с 24 на 25 июля в селе Ты-

гиш со двора дома на улице Гагарина 
неизвестным был похищен кроссовый 
мотоцикл «Хиджой» синего цвета.

 В период с 21 по 23 июля неиз-
вестный проломил крышу гаража  
№ 473 на улице Рокицанской и похи-
тил мотоцикл ИЖ-7 красного цвета с 
коляской.

Просим свидетелей и очевидцев об-
ратиться в ГИБДД или позвонить по 
телефонам: 5-01-10 или 2-29-72.

– Михаил владимирович, ваше пред-
приятие возникло совсем недавно. Что 
оно успело сделать за этот срок?

– Мы работаем на территории всей 
Свердловской области и за три года сдали 
в эксплуатацию 12 объектов, наиболее 
значимыми из которых являются ком-
плекс малоэтажной застройки в поселке 
Байкалово, школа в поселке Кытлым 
муниципального образования «Город 
Карпинск» и бассейн «Нептун», рекон-
струкцию которого мы провели в городе 
Североуральске.

– На какие объекты вы пришли в 
наш городской округ?

– Мы осуществляли строительство 
двух объектов: первой очереди много-
функционального спортивного комплекса 
и 12-квартирного жилого дома в поселке 
Полдневом. В 2010 году мы приступили 
к работам на этих объектах. Здесь было 
задействовано одновременно до ста 
строителей под непосредственным руко-
водством начальника участка Александра 
Николаевича Антонова и прораба Сергея 
Анатольевича Черненко. Основные спе-
циалисты работали вахтовым методом, 
поскольку входят в состав нашего посто-
янного коллектива.

– когда работы по объектам были 
завершены?

– Непосредственно строительные 
работы были проведены в течение года 
и завершились в декабре 2010 года. В 
настоящее время мы готовимся к вводу в 
эксплуатацию и жилого дома, и админист-
ративно-бытового корпуса спорткомплекса, 
включающего залы аэробики, тяжелой 
атлетики, спортивных игр, помещения для 
обслуживающего персонала, тренерские и 
бытовые помещения (раздевалки, туалеты 
и душевые). В этой связи мне хотелось 
бы поблагодарить за помощь, оказанную 
в процессе работы, главу ГО Богданович 
Андрея Анатольевича Быкова, его замес-
тителя по строительству и инвестициям 
Александра Степановича Пыжова и за-
местителя начальника МКУ ГО Богданович 
«УМЗ» Людмилу Викторовну Копырину.

возведение социальных 
объектов идет полным ходом

14 аВгуста – День строителя

ооо «стройколорит» появилось 
в 2008 году в екатеринбурге. сфера 
его деятельности – строительство 
бюджетных объектов: школ, дет-
садов, спортивных комплексов, 
жилых домов социальной направ-
ленности. на территорию нашего 
городского округа эта фирма при-
шла в 2010 году. о том, чем она за-
нималась и занимается, накануне 
Дня строителя мы побеседовали с 
заместителем директора «строй-
колорита» по коммерческим во-
просам м.В. кожевиным.

окончание на 2-й стр.

м.В. кожевин и с.а. черненко осматривают площадку второй очереди спорткомплекса.

Фото А. колосовА.

13 аВгуста – День физкультурника

окончание на 3-й стр.

у баскетболистов все впереди
команда

баскетбольный сезон, как 
правило, начинается с сентября 
и заканчивается летом следую-
щего года. популярен у нас как 
детский (школьный) баскетбол, 
так и взрослый. 

Что касается последнего, то в ГО Богда-
нович второй год постоянным составом за-
нимается городская сборная баскетбольная 
мужская команда «Колорит». О ее составе, 
успехах и о многом другом рассказывает 
председатель федерации баскетбо-
ла в ГО богданович и член команды  
Д.А. Чуприянов:

– Команда до недавнего времени 
занималась под руководством Игоря  
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– какие планы у вашего 
предприятия на этот и сле-
дующий годы?

– Вообще работы у нас мно-
го: около двадцати объектов 
по Свердловской области. Что 
касается Богдановича, то в 
нынешнем году мы планируем 
начать строительство детсада 
на 135 мест (улица Кунавина, 
7) и второй очереди многофун-
кционального спорткомплекса 
– крытого бассейна длиной 25 и 
шириной 14 метров. Подготови-
тельные работы строительства 
на втором объекте уже нача-
лись. Завершить строительство 
бассейна и детсада мы должны 
в конце 2012 года.

вопросы задавал  
А. колосов.

Конечно, многое волнует мою 
героиню. Однако свои пережива-
ния Этя Юльевна рассказывает в 
основном мужу Анатолию Дмит-
риевичу. Быть всем довольной она 
не считает за счастье, кое-что ее и 
шокирует.

К примеру, как-то на улице 
споткнулась и упала (а одета была 

Этя Юльевна в приличную шубу, 
со слов членов совета ветеранов, 
она, хоть женщина и в возрасте, 
но всегда элегантна и красива). 
«Но никому и в голову не пришло 
помочь мне подняться – все про-
ходили мимо, даже молодежь»… 
– Этя Юльевна делает паузу и, 
кажется, мысли о прошлом вос-
питании, нравственности для нее 
более реальны, чем сегодняшнее 
окружение. Стараясь больше не 
отвлекаться на плюсы и минусы 
нынешнего быта, она излагает 
свою биографию.

Когда началась война, Этя с 
родителями жила на границе с Гер-
манией. И хотя войну ждали со дня 
на день, ее начало было для всех 
неожиданностью. Патриотическая 
молодежь приходила в негодова-
ние: вот, дескать, Гитлер какой глу-
пец, на какую страну замахнулся, 
такую державу думает одолеть. И 
даже когда бомбили Киев, куда вез-

ли всех эвакуированных, а потом 
дальше вглубь страны, в разные 
города (в частности, семья Эти 
остановилась в Днепропетровске, 
где жили родственники), вера в 
скорую победу оставалась.

В Днепропетровске 16-летней 
Эточке пришлось рыть окопы. 
Самое сильное впечатление 
оставили листовки, сброшенные 
фашистскими самолетами: «Де-
вочки-дамочки, не ройте ваши 
ямочки; наши таночки сравняют 
вас с землей в ваших ямочках». 
Стресс помогла пережить мама, 
работавшая на заводе бухгал-
тером – Этю взяли в цех. Затем 
была эвакуация в Курган, работа 
на военном заводе токарем. На 
фронт девушка была призвана в 
войска ПВО Украинского фронта 
после курсов радисток. Не все 
барышни выдерживали фронто-
вые нагрузки, да и как не оробеть: 
эшелон выгрузили в поле, в 15 ки-

лометрах от Киева, естественно, 
девочки сразу уснули с дороги, а 
утром, на рассвете, проснулись 
от стрельбы: местность обстре-
ливали из летящих на бреющем 
полете самолетов, в которых 
можно было разглядеть даже 
лица фашистов с пулеметами… 
Куда бежать? Кругом смерть!.. 
Таким было боевое крещение 
Э.Ю. Воробьевой. 

После войны девушка получила 
высшее образование, работала 
юристом в Богдановиче. Сегодня 
Этя Юльевна, как и в былые годы, 
ведет активный образ жизни: с му-
жем держат сад, есть занятия для 
ума – книги, журналы, любимые 
программы. Жизнь продолжается. 
Но иногда представляется, что 
кругом все хрупко и непрочно. «Что 
с тобой, мама? – спросит дочь Ев-
гения и услышит в ответ: «Я еще 
не отошла от войны»…

л. резвАя.

возведение 
социальных 
объектов...

я еще не отошла от войны
страницы истории

с участницей Великой 
отечественной войны Э.Ю. 
Воробьевой мне довелось 
встретиться в городском 
совете ветеранов богдано-
вича. В мои планы входило 
расспросить 86-летнюю со-
временницу, как ей живется 
в сегодняшних условиях и 
познакомиться поближе.

окончание. Нач. на 1-й стр.

Что принудило руководство города к это-
му шагу и какие последствия для территории 
он будет иметь, это мы попытались прояс-
нить в беседе с заместителем главы адми-
нистрации ГО Богданович А.С. Пыжовым.

– Александр степанович, город, из-
бавляясь от собственности, просто 
уменьшает себе объем головной боли 
или достигает определенного улучшения 
работы городского электрохозяйства?

– Ну, от головной боли никуда не денешься. 
Она как была, так и останется. Как у муни-
ципальной власти, так и у областной. А вот 
улучшение будет. Все идет от инициативы 
областной власти, от желания и губернато-
ра, и председателя правительства каким-то 
образом централизовать капитальные вло-
жения в коммуналку. Для этого и существуют 
государственные предприятия, подотчетные 
правительству области. В частности, «Обл-
коммунэнерго». Сегодня создается областной 
«Водоканал». Цель одна: не распылять облас-
тные бюджетные средства, а вкладывать их 
целенаправленно и наиболее эффективно.

 Остаточная стоимость всего нашего 
электросетевого хозяйства: провода, кабели, 
опоры, трансформаторы – вообще никакая, 
около шести миллионов рублей. Все обору-
дование находится в управлении этого же 
«Облкоммунэнерго» уже около пяти лет. По 
концессионному соглашению мы доходов от 
сетей не получаем, а предприятие произ-
водит инвестиционные вложения в течение 
пяти лет в общей сумме 15 миллионов. 
Изношенность же оборудования такова, 
что сегодня требуется вложить в него 400 
миллионов рублей, иначе все придет в не-
годность уже завтра. С передачей оборудо-
вания в областную собственность (читай – в 
собственность «Облкоммунэнерго») по уже 
подписанному договору за три года в модер-
низацию сетевого хозяйства будет вложено 
180 миллионов. Будут заменены все голые 
провода на так называемый СИП (самоне-
сущий изолированный провод). Это по сути 
дела воздушный кабель, который полностью 
исключает возможность замыкания при за-
хлестывании проводов во время ветра, при 
касании с деревьями, значительно меньше 
будет обрывов от налипания снега. Значи-
тельно снижаются потери электроэнергии 
и токовые броски, приводящие к выходу из 
строя бытового оборудования.

Кроме того, будут реконструированы 
все трансформаторные подстанции. Мало 
того, что на них заменят трансформаторы 
устаревшей конструкции, еще и установят 
резервные трансформаторы.

– Что это будет конкретно означать 
для горожан?

– Если сейчас при выходе из строя 
трансформатора надо привозить новый 
со склада, устанавливать его, подключать, 
на что уходят порой сутки, то с наличием 
второго трансформатора на переключение 
уйдет 30-40 минут.

Коротко говоря, за три года мы обновим 
сетевое хозяйство, расположенное выше 
земли. Подземные кабели хоть тоже поряд-
ком изношены, в список объектов первооче-
редной модернизации пока не попали.

– Но и 180 миллионов из 400 необхо-
димых – это очень много. У читателей 
может появиться вопрос, откуда такая 
щедрость? и за чей счет? Не приведет ли 
подобная инвестиционная активность к 
росту тарифов на электроэнергию?

– Тарифы не вырастут ни в коем случае. 
Все деньги берутся за счет инвестиционной 
составляющей, включенной в тариф, кото-
рая была всегда, но из которой нам доста-
вались крохи. Давайте честно: кому охота 
вкладывать деньги в основные средства, 
которые тебе не принадлежат?

Концентрация сетевого хозяйства в одних 
руках (мы не единственные и далеко не пер-

вые, кто передал оборудование в областную 
собственность) позволяет правительству 
не распылять ежегодно средства, меняя по 
одному трансформатору во всех муниципа-
литетах и не имея возможности как следует 
проконтролировать эффективность затрат, а 
решать вопросы масштабно. Главное, стано-
вится известно, кто несет ответственность за 
освоение капиталовложений, и у правительс-
тва появляется реальная возможность спро-
сить со своего предприятия. В этом заклю-
чается большой и важный смысл. Нам при 
напряженном нищенском бюджете лишняя 
собственность, все равно что золотые гири 
на ногах пловца. А в лице профильного пред-
приятия, которое, кстати говоря, на нашей 
территории электрохозяйство обслуживает 
пять лет, и обслуживает очень ответственно, 
наши электросети обретают рачительного 
хозяина. Горожанину, собственно говоря, 
безразлично, кому принадлежит трансфор-
маторная подстанция, стоящая в его дворе, 
лишь бы свет не гас внезапно и надолго.

Лишняя собственность порой бывает 
просто обременительна. И от нее думаю-
щий собственник старается избавиться как 
можно скорее. Многие предприниматели, 
построив газовые сети, передают их нам, а 
мы уже, в свою очередь, по определенной 
процедуре – газоснабжающим предпри-
ятиям. Потому что содержание этих сетей 
обременительно.

– кстати говоря, «облкоммунэнер-

го» во многих территориях владеет 
не только электрическими, но и теп-
ловыми сетями, и котельными. и у нас 
это предприятие арендует котельную 
фарфорового завода.

– Котельная сегодня находится в частном 
владении. Собственник, хоть и без особой 
радости, передал ее в эксплуатацию «Об-
лкоммунэнерго». Вполне возможно, что это 
сотрудничество не продлится долго. Сегодня 
есть очень надежные варианты решения про-
блемы теплоснабжения северной части горо-
да. Но и сегодня, даже не владея котельной, 
руководство «Облкоммунэнерго», благодаря 
очень активной позиции главы нашего ГО 
А.А. Быкова, взяло на себя хлопоты пере-
говоров с «Уралсевергазом» по погашению 
задолженности и, заручившись гарантией 
областного правительства, добилось подачи 
газа, и жители северного микрорайона уже с 
21 июля получают горячую воду. 

Поэтому и передача тепловых сетей в 
областную собственность тоже конструктив-
ный шаг для нашей территории. И он будет 
сделан в недалеком будущем.

Порой, чтобы сохранить обременитель-
ную собственность, ее выгоднее отдать. 
Тем более, что отдаем мы ее не в частные 
руки, а государственному предприятию, на-
ходящемуся под контролем правительства  
и губернатора области.

 интервью провел  
в. ТищеНко. 

В ходе II Уральской международной 
выставки-форума промышленности и 
инноваций «ИННОПРОМ-2011» ОАО 
«УК «Объединенная двигателестрои-
тельная корпорация» (ОДК) и прави-
тельство Свердловской области под-
писали соглашение о сотрудничестве 
в сфере повышения энергетической 
эффективности экономики региона. 

Подписи под документом поставили 
губернатор Свердловской области 
Александр Мишарин и генеральный 
директор ОАО «Управляющая компа-
ния «Объединенная двигателестро-
ительная корпорация» Андрей Реус. 
Соглашение определяет основные на-
правления и формы взаимодействия 
сторон в процессе реализации программы 
повышения энергоэффективности Сверд-
ловской области. В основе этой программы 
– развитие малой распределенной энерге-
тики, предусматривающее строительство 
ГТУ-ТЭЦ, ПГУ вместо морально устаревших 
котельных. Сегодня износ энергооборудова-
ния в жилищно-коммунальном хозяйстве 
страны составляет порядка 60-70%, по-
тери при передаче электрической энергии 
– 13,2%, тепловой – до 40%, полезная 

нагрузка по ряду котельных составляет не 
более 10%. Результатом этого становится 
высокая себестоимость электроэнергии 
и, соответственно, высокие тарифы для 
населения. 

Согласно подписанному документу, ОДК 
проведет анализ текущего состояния рас-
пределенной энергетики в Свердловской 
области, включая обследование котельных, 
и подготовит программу ее развития, обе-
спечив выбор вариантов реконструкции 

существующих муниципальных котель-
ных или строительства новых объектов 
на основе газотурбинных и газопорш-
невых установок. Поставщиками энер-
гетического оборудования выступят 
предприятия, входящие в ОДК. 

Программа развития малой рас-
пределенной энергетики предполагает 
создание региональной управляющей 
компании. 

Предполагается, что «пилотным» 
проектом в реализации программы 
повышения энергоэффективности 
свердловской области станет стро-
ительство нового энергообъекта 

мощностью 6 МВт в городе богда-
новиче. 
«Для нашей корпорации крайне важно 

не просто производить современное энер-
гетическое оборудование, но и подготовить 
все необходимые условия для того, чтобы 
в каждом регионе Российской Федерации 
работала хорошо сбалансированная про-
грамма энергоэффективности», – сказал 
генеральный директор ОАО «УК «Объеди-
ненная двигателестроительная корпора-
ция» Андрей Реус. 

 Пресс-центр оДк.

иногда, чтобы сохранить, надо отдать
из первых рук

на последнем заседании Думы 
го богданович произошло событие 
на первый взгляд вроде бы и ру-
тинное, но на самом деле его смело 
можно отнести в разряд знаковых. 
было принято решение о передаче 
в областную собственность город-
ских электрических сетей.

правительство свердловской области и объединенная двигателестроительная  
корпорация подписали соглашение о сотрудничестве

а.с. мишарин и а.г. реус.
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Страница для тех, кто любит Спорт.

Ведущая  
Выпуска  

с. МахнеВа

Немало добрых слов было сказано об 
Анатолии Ивановиче, который за годы своей 
жизни внес большой вклад в развитие кол-
хоза и принимал активное участие в обще-
ственной и культурной жизни села. Кстати 
сказать, и вид соревнований был выбран 
не случайно: пляжный волейбол всегда 
оставался любимой игрой А.И. Слепухина. 
Глава Тыгишской сельской территории В.В. 
Лоскутов на торжественном открытии от-
метил, что проведение этих соревнований 
станет новой доброй традицией тыгишан 
и в дальнейшем расширит свои границы. 
В связи с этим приобретен переходящий 
кубок победителя пляжного волейбола, за 
который будут бороться команды.

 Стоит отметить, что проведение со-

ревнований стало возможно благодаря 
поддержке администрации ГО Богданович, 
а также спонсорской помощи ИП Кузнецов 
П.А., молокозавода, мясокомбината, ООО 
«БМК» и комбикормового завода.

 Звучали песни в исполнении ансамбля 
«Селяночка», выступала объединенная 
группа трейсеров Богдановича, с самыми 
маленькими гостями праздника проводи-
лись подвижные игры.

Соревнования начались после поднятия 
Государственного флага. Эту миссию вы-
полнили родственники А.И. Слепухина: дочь 
Е.А. Медведева со своим сыном Сергеем.

В пляжном волейболе принимало 
участие восемь команд из Богданович-
ского и Камышловского районов по два 
человека в каждой. Игра проводилась до 
двух поражений. Необычный для нашего 
округа вид спорта пришелся по нраву как 
зрителям (а их было немало), так и самим 
участникам. С особым азартом волейбо-
листы боролись в каждом матче. В итоге 
безоговорочную победу одержала сборная 
команда Богдановича «Рыжий+1», второе 
место досталось сборной комбикормового 
завода «Урожай» и третье место – у сбор-
ной Богдановичского и Камышловского 
районов «Искра».

На территории нашего городского округа 
действует спортивно-технический клуб «Вос-
ток», руководителем которого является С.Н. 
Бердюгин. Основная цель работы клуба за-
ключается в подготовке мотогонщиков как на 
мотоциклах с коляской, так и на одиночках. 
Приходят заниматься сюда даже довольно 
юные ребята, 9-10 лет, конечно, с согласия 
родителей. В клубе «Восток» также занима-
ются ремонтом мотоциклов и подготовкой их 
к соревнованиям.

Сегодня городской округ Богданович на 
всех мотокроссах представляют четыре 
экипажа мотоциклов с коляской. В их числе 
Игорь Демин со своим колясочником Иваном 
Нохриным. Эти ребята в прошлом году полу-
чили разряд мастеров спорта. Кандидатами 
в мастера в 2010 году стали богдановичцы: 
Денис Шитик с Сергеем Ворсиным и Влад 
Максимов с Александром Юрага. Стоит 
отметить, что два последних спортсмена 
проживают в Баженово, но на всех со-
ревнованиях выступают за Богданович. 
Все эти гонщики состоят в клубе «Восток» 
порядка десяти лет. Самый юный экипаж, 
мотогонщикам которого по 16 лет, состоит 
из Саввы Бердюгина и Александра Старко-
ва. Несмотря на свой молодой возраст, эти 
ребята показывают технику на уровне своих 
старших товарищей. Выступая наравне со 
взрослыми спортсменами, в 2010 году они 
заработали первый разряд.

 В прошлом году наши гонщики участво-
вали в чемпионате России по мотокроссу 
(проходил он в четыре этапа). Если учесть 
уровень соревнований и то, что наряду с 
такими городами-участниками, как Москва, 
Санкт-Петербург, Ирбит, Богданович занял 
четвертое и пятое места, то это отличный 
результат.

 В нынешнем году у наших спортсменов 
также есть победы и достижения. Зимой они 
участвовали в мотокроссах, проходивших в 
Шуе и Ирбите. На открытии летнего сезона, 
9 мая, в Заречном экипаж Дениса Шитика 
занял первое место. Дважды богданович-
ские спортсмены ездили на соревнования в 

Нижний Тагил. Первый раз привезли первое 
и второе места, а во второй раз вообще все 
три призовых места остались за нашими 
ребятами. К сожалению, на гонки, прохо-
дившие недавно в Харовске и под Санкт-
Петербургом, богдановичские спортсмены 
не поехали: техника немного подвела.

Помимо «колясочников», у нас есть еще 
два спортсмена, выступающих на мото-
циклах без колясок: Стас Осинцев и Олег 
Григорьев. Олегу 9 лет, мотокроссом он 
занимается вместе с отцом второй год. За 
это время он участвовал в соревнованиях 
различного уровня и, в принципе, показывал 
неплохие результаты. У него все впереди.

Занятие мотокроссом – довольно дорого-
стоящее удовольствие, и зачастую ремонт 
и содержание техники спортсмены проводят 
за свой счет. Однако большую поддержку 
в этом оказывает начальник отдела ФКиС 
В.Д. Тришевский. К примеру, три года на-
зад он помог приобрести клубу один новый 
мотоцикл.

– Чтобы заниматься мотокроссом, в пер-
вую очередь необходимо иметь хорошую 
физическую подготовку, – рассказывает 
С.Н. Бердюгин. – Более того, немаловажен 
спортивный дух и смелость, ведь мотокросс 
– это экстремальный вид спорта. У наших 
гонщиков этих качеств не отнять. Поэтому 
на соревнованиях, которые состоятся 14 
августа в Богдановиче, мы планируем за-
брать все три первых места в своем классе. 
Я уверен, что у наших ребят это получится, 
даже несмотря на то, что в числе их сопер-
ников будут чемпионы России. 

Январистовича Сабитова на базе СК 
«Колорит». Начиная с нынешнего сезона, 
мы «переезжаем» в новый многофункци-
ональный спортивный центр (тренером 
будет Олег Петрович Пешехонов). Команда 
состоит из 14 человек. В основном составе 
играют Яков Клементьев, Андрей Чигри-
нец, Константин Чигринец, Александр 
Попов, а также Алексей Кокорин, Алек-
сандр Демьянник, Александр Медведев и 
Евгений Байрамалов. Капитаном команды 
является Евгений Коптяев. Кстати сказать, 
Евгений самый опытный член команды. Он 
дважды становился чемпионом универси-
ады Екатеринбурга (в сезонах 2001-2002 и 
2002-2003 годов), играя в составе команды 
УрГУПСа.

В минувшем сезоне команда принима-
ла участие в Кубке главы ГО Богданович 
по баскетболу и заняла первое место. 
Члены команды также участвуют в раз-
личных городских соревнованиях в составе 
других команд (по месту работы, учебы), 
например «ЖКХ», «БПТ» и других. Но в 

основном, городская сборная выступает 
в областных соревнованиях. Проходили 
нынче они в Алапаевске, Каменске-Ураль-
ском, Березовском, Верхней Пышме и 
Сухом Логу. К сожалению, призовых мест 
у команды еще нет, но у баскетболистов 
неплохие шансы на победу.

На тренировки баскетболисты соби-
раются три-четыре раза в неделю. Здесь 
отрабатываются техника владения мячом, 
игровые комбинации, проводится общая 
физическая подготовка, выполняются 
различные трюки. Регулярно проводится 
детальный разбор каждого матча. После 
анализа того или иного игрового момента 
вносятся поправки в дальнейшие игры.

Что касается эмоционального состоя-
ния команды, то в этом каждый ее участник 
индивидуален. Кого-то на соревнованиях 
приходится успокаивать, кого-то наоборот 
- подбадривать. Хотя это, наверное, прису-
ще любой команде. При огромном желании 
нашей команды заниматься и работать над 
собой, как сегодня, я думаю, мы добьемся 
больших успехов, пусть и не сразу.

 

гонщики уверены  
в своих силах

у баскетболистов  
все впереди

Богдановичцы победили 
в пляжном волейболе

спортивный праздник

В тыгише на территории школы 
прошли соревнования по пляжному 
волейболу. проводились они в па-
мять бывшего председателя колхоза 
«родина» а.и. слепухина.

знай наших

рев моторов, всплеск адрена-
лина, безумная скорость… – все это 
сопровождает любые соревнования 
по мотокроссу. Этот экстремальный 
вид спорта притягивает массу зри-
телей своей зрелищностью. 

окончание. Нач. на 1-й стр.

мотокросс всегда проходит эффектно и зрелищно.

игровой момент пляжного волейбола в тыгише.
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Меняю
1/2 дома (ст. Бельково, 100 

км от Москвы) на 1-комнатную 
благоустроенную квартиру в 
Богдановиче. Обращаться: ул. 
Партизанская, 13-14.

Поздравляем нашу люби-
мую жену, мамочку, бабушку 
Новоселову Нину Павловну с 
днем рождения!
И мы, как ты, стремимся
Полезными людям быть.
Ты отдала нам годы
Душевного тепла.
И через все невзгоды
Всегда вперед вела.
Тебе, любимой маме,
Единственной, родной,
Шлем поздравленья наши
И наш земной поклон.

с любовью, муж, дочь, 
внучка, сын, сноха, внук.

Поздравляем нашу дорогую 
маму, бабушку и прабабушку 
старкову любовь ивановну с 
75-летием!
Не считай понапрасну года,
Не грусти, что виски поседели,
Так бывает в природе всегда,
Это след оставляют метели.
Пусть нелегкой была твоя жизнь,
Были все ж в ней и радость, 

и счастье.
Ты крепись, дорогая, держись,

неисправные  
холодильники,  
стиральные машины, 
газовые плиты 

Телефон – 8-912-692-00-44.

вывезем 

Реклама

по
ку

па
ем Продаю дрова

сухие, квартирник 
и колотые

 – 8-912-693-88-25.
Реклама

больше плюсов –  
меньше процент

На размер процентной ставки будет 
влиять огромное количество факто-
ров – ежемесячный доход, семейное 
положение, стаж работы и, конечно, 
кредитная история. Большинство на-
ших заемщиков – добросовестные, 
ответственные и честные люди. Благо-
даря этому в банке формируется очень 
качественный кредитный портфель. 
Мы не перекладываем потери по не-
возвратам на наших заемщиков, не 
заставляем своих добросовестных 
клиентов платить «за того парня». 
Качественный кредитный портфель и 
низкий уровень просроченной задол-
женности позволяет СКБ-банку дер-
жать доступный уровень процентных 
ставок и снижать ставки по кредитам. 
По кредиту «На все про все» мини-
мальная процентная ставка опущена 
даже ниже среднерыночного уровня.

низкая ставка  
у каждого своя

Процентная ставка за пользование 
кредитом рассчитывается, исходя из 
кредитной истории каждого отдельного 
заемщика в индивидуальном порядке. 
Если все ранее оформленные на вас 
кредиты – в качестве заемщика или 
поручителя – гасились своевременно, 
то вы можете рассчитывать на наи-
более низкую ставку. Стоит отметить, 
что расчет индивидуальной ставки не 

повлияет на срок рассмотрения вашей 
заявки. Как и прежде, вы можете по-
лучить кредит в течение двух рабочих 
дней после подачи заявки. 

на что дадут кредит?
Самый популярный среди наших 

заемщиков кредит «На всё про всё» 
вы можете взять на любые цели: 
будь то покупка автомобиля, садового 
участка, дома, добавить на покупку не-
движимости, мебели, сделать ремонт 
или оплатить учебу. Словом, на всё, 
что вы захотите.

При желании вы можете выплатить 
кредит досрочно без ограничений и ко-
миссий за досрочное погашение. Как 
показала практика, кредит «На всё про 
всё» выдается на оптимальный срок 
погашения, при котором ежемесячный 
платеж становится значительно ниже. 
Кстати, рекомендуем сравнивать 
условия кредитов в разных банках 
именно по размеру ежемесячного 
платежа. Убедитесь сами!

Вместе веселее!
В СКБ-банке вы можете получить 

кредит на большую сумму без залога и 
поручителей. По некоторым кредитам 
сегодня не требуется даже справка о 
доходах потенциального заемщика: 

современные банковские технологии 
СКБ-банка позволяют объективно 
оценить платежеспособность клиен-
та без дополнительных документов.  
Кроме того, если вам требуется 
крупная сумма и вы не можете взять 
ее самостоятельно, есть возможность 
привлечь созаемщиков – родственни-
ков или друзей!

как получить?
Для того чтобы ознакомиться с 

условиями кредитования, необяза-
тельно идти в офис банка. СКБ-банк 
очень подробно сообщает об условиях 
своих кредитов на своем сайте в сети 
Интернет. А для тех, кто не привык 
пользоваться «мировой паутиной», 
удобным решением станет звонок в 
круглосуточный Контакт-центр банка 
8-800-1000-600 (звонок бесплатный, 
круглосуточно).  По этому телефону 
можно оформить и заявку на кредит. 

легко оформить –  
удобно погашать

После оформления кредита, в 
СКБ-банке Вам выдадут лист расчета 
ежемесячных платежей, согласно 
которому в установленный срок вы 
будете погашать кредит. Кстати, для 
внесения платежей необязательно хо-
дить в банковский офис. При наличии 
Интернета, кредит можно погашать 
при помощи системы интернет-банка 
«Банк-на-Диване». Эта система в по-
следнее время получает очень широ-
кое распространение среди клиентов 
СКБ-банка благодаря элементарному 
удобству пользования ею. 

СтаВки ВниЗ!
Каждому заемщику – индивидуальная низкая ставка по кредиту

г. Богданович, ул. Свердлова, 1.
8-800-1000-600

(звонок бесплатный, круглосуточно)
www.skbbank.ruГенеральная лицензия ЦБ РФ № 705.

Реклама

Обойдут стороною ненастья.
Ведь богатство твое - это мы:
Дочка, сын, внуки, правнуки 

даже.
Долго-долго еще ты живи,
Чтоб праправнуков 

тоже понянчить.
Твои дети, внуки  

и правнуки.
Дорогую внучку, племян-

ницу, сестру крупину веро-
нику - с 16-летием!
16 лет - счастливая пора.
Как хороши желанья в эти годы.
Как ярки впечатления природы,
Исполненной восторгов 

и добра.
Пусть этот день - не шумный 

праздник,
Не красный день в календаре,
Но он счастливый и прекрасный -
Ты появилась на земле!
И мы сердечно поздравляем 

тебя с таким чудесным днем
И от души тебе желаем 

успехов, радости во всем.
бабушка, дедушка,  

Крупины, тетя люда, Карина.

ТОИОГВ СО - Богдановичское УСХ и П МСХиП СО (далее – Управление)
объявляет: 

1. Конкурс для замещения вакантной должности государственной 
гражданской службы свердловской области должности главной группы 
категории руководители с должностными обязанностями заместителя 
начальника. 

К претенденту на замещение указанной должности предъявляются сле-
дующие требования:  

− наличие высшего образования (по направлениям деятельности);
− владение знаниями и навыками работы на ПК;
− знание основ экономики, организации труда и управления в современных 

экономических условиях.
Прием документов осуществляется по адресу: 623530, г. Богданович, 

ул. Ленина, д. 15, кабинет 202.
Начало приема документов для участия в конкурсе – 13 августа 2011 г. 

Окончание – 2 сентября 2011 г.
Гражданин РФ, изъявивший желание участвовать в конкурсе, представ-

ляет в Управление документы в соответствии с Указом Президента РФ от 
1 февраля 2005 г. № 112 “О конкурсе на замещение вакантной должности 
государственной гражданской службы РФ”.
более подробную информацию о конкурсе можно получить по тел. –  

(34376)2-39-26.

Помощь в организации и проведении 
лагеря оказали начальник управления об-
разования А.Н. Кокшаров, ЦДТ и ДЮСШ. 
Курировало это мероприятие экологическое 
отделение Дворца молодежи Екатеринбурга. 
Сопровождала детей лагеря заведующая 
отделом образовательных проектов этого 
отделения Н.И. Феофилатова. Кроме того, 
работу с юннатами проводили руководители 
экологических отрядов Г.В. Уварова из Коме-
нок и И.А. Семинихина из Кунарского.

 Организация экологического лагеря 
– мероприятие традиционное, проходящее 
в рамках проектов «Школа юного эколога» 
и «Школа юного растениевода», реализу-
емых экологическим отделением Дворца 
молодежи. Некоторые дети занимаются ис-
следовательской работой не первый год, и 
подобный выезд на природу для них не нов, 
а стал уж доброй традицией.

 В лагере занимались ребята, изучающие 
как экологию, так и растениеводство. Многие 
практические занятия проходили на базе 
экологического отделения центра детского 
творчества.

 День за днем проходили по распорядку: 
подъем, завтрак, зарядка, исследователь-
ская работа, разбор проводимых опытов, 
досуговая программа, отбой. Но при этом 
каждый день был по-своему уникален: но-
вые открытия, новые развлечения… В ходе 
исследовательской деятельности ученики и 
педагоги сделали ряд выводов, касающихся, 
например, экологического состояния реки 
Кунары и озера Куртугуз.

 – Река загрязняется промышленными 
и сельскохозяйственными предприятиями, 

– рассказывает Н.И. Феофилатова. – К тако-
му выводу мы пришли в ходе исследований. 
Река требует серьезной очистки и контроля 
за сбросом загрязняющих веществ. Что ка-
сается Куртугуза, озеро зарастает, качество 
воды с каждым годом становится все хуже, 
причем это видно не только визуально, это 
же подтверждают анализы. С другой сторо-
ны, в озере достаточно много сапропелевой 
грязи, а водоросли являются питательным 
кормом для его обитателей – два богатства 
этого водоема.

Результатом десятидневной работы юных 
экологов стали небольшие научные про-
екты, которые они защищали в последний 
день работы лагеря. В своих проектах дети 
представили результаты всех исследований, 
внесли ряд предложений по обустройству 
базы «Березка» (например, создание на 
территории альпийской горки) и сохранению 
окружающей среды. Защита сопровожда-
лась презентациями и многочисленными 
уточняющими вопросами со стороны как 
юных коллег-исследователей, так и педаго-
гов. Отвечая на них, ни один из выступающих 
не тушевался и давал грамотные ответы.

Юные экологи изучали наш край
природа и мы

на базе «березка» отработал 
областной летний экологический 
лагерь «Юные исследователи при-
роды». В течение десяти дней юные 
экологи из краснотурьинска, ста-
роуткинска, каменска-уральского, 
богдановича и других городов об-
ласти изучали особенности местной 
флоры и фауны.

 Впечатления от экологического лагеря 
у детей только самые позитивные. Поми-
мо новых знаний, они приобрели и новые 
знакомства.

с. влАДиМировА.
Фото автора.

единая ставка по кредиту похожа на ту самую «одну гребенку», 
которая для всех одна-единственная. А ведь заемщики – это са-
мые разные люди, с разным доходом, социальным положением и 
кредитной историей. Индивидуальный подход – один из ключевых 
принципов работы сКб-банка с клиентами. А потому теперь про-
центные ставки по потребительскому кредиту «На всё про всё» 
будут рассчитываться индивидуально для каждого заемщика. 

участники экологического лагеря внима-
тельно слушают защиту проектов.


